



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り 第3号
令和5年 5月 2日
文責：校長 鈴木 隆

◇ 校章： 錦中学校の校章の所以(ゆえん)は、次の通りです。

大菊の花弁(16重弁)を「錦」の字面(16画)に重ねて『品位』を表し、支える3つの菊葉は、『知・徳・体』の素養と調和を示しています。

*教育目標

- 進んで学習に励む生徒 【知】
- 思いやりのある心豊かな生徒 【徳】
- 健康で根気強い生徒 【体】



*錦中生徒会スローガン： ～未来の自分のために～

◇ 授業参観

4月25日(火)に、授業参観、学級懇談、PTA総会を行いました。多くの保護者の皆様に足を運んでいただきました。ありがとうございました。



令和5年度がスタートして、一ヶ月が過ぎました。新しい学年に進級した子どもたちの様子どうでしたか。

今年度の錦中学校では、校長が子どもたちに提示した二つの目標があります。一つ目は「元気の『あいさつ・返事』を実践する生徒の育成」です。そして二つ目は、いろいろなことに『積極的にチャレンジする生徒の育成』です。

あいさつ等の基本的生活習慣を身につけ、何事にもチャレンジ精神をもって挑む生徒を育て、『未来の自分のため』にプラスになる充実した中学校生活を送らせたいと考えています。

◇ 学級懇談・PTA総会



学級懇談会の様子



久しぶりに開かれたPTA総会

授業参観の後に、各学級で懇談会を開きました。その後は、体育館で久しぶりのPTA総会を行いました。

◇ 生徒会総会



4月28日(金)に、前期生徒会総会を開きました。錦中学校を今よりも良くしようと、全校生徒が真剣に生徒会総会に臨み、建設的な意見が多数出されました。さすが錦中生!